

ガレリアの利用について

【ご意見】（令和6年11月11日受付）

ガレリアでの利用を制限する項目に「自習での長時間の利用」と明示されている。

いままでは気が付かないでいたが、若い学生などが、対象となるのだろうか。個人的な考えではあるが、市民として、若い人の自習などにこの場所を利用することは許容できる。

この場所から追放するのであれば、代わりの場所を示したらどうだろうか。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

ガレリアは、学生の皆さんをはじめ来庁者や体育館利用者など幅広い世代の方に憩いの場、交流の場としてご利用いただいており、これまででも利用方法について様々なご意見をいただいております。

ご質問いただきました「自習」における対象者は若い学生に限定せず、自習を行っているすべての年齢層の方を対象としており、追放するものではありません。多くの皆さんにご利用いただきたいことから、長時間の自習利用に関する制限であり、自習行為そのものを制限する趣旨ではないことをご理解いただきたいと存じます。

なお、座席を増やし対応しているところですが、スペースに限界もあることから、今年度より新たに屋代駅市民ギャラリー内にもテーブル等を設置し、学生の皆さん等が自習できる場を開放しており、ガレリアの各テーブルの上に、地図や写真付きでご案内しております。

担当 総務課